



Nimm dir Zeit für die Zeit

Sich mit der Zeit zu beschäftigen, ist etwas Spannendes.

Maestra Bianca befasst sich mit den Kindern im Sachunterricht damit.

Dann machen wir eine Uhrenaussstellung. Da kommt einiges zusammen: alte und neue Wecker, digitale Uhren und Uhren mit Ziffernblättern, Sanduhren fürs Zähneputzen, eine Eieruhr, eine Sonnenuhr und viele Lernuhren und Bücher.

Danach befassen wir uns in einem Forscherauftrag mit der Frage: Wie lang ist eine Minute? Die Schüler und Schülerinnen schätzen, wie oft sie etwas Bestimmtes in einer Minute schaffen werden. Sie haben tolle Ideen. Wir üben im Mathematikunterricht, Uhrzeiten zu lesen, sie einzustellen und Zeitspannen auszurechnen.

Zum Schluss stellen die Kinder an einem Projekttag selbst Uhren her. Sie haben die Wahl zwischen einer Sanduhr, einer Wasseruhr, einer Kerzenuhr oder einer Sonnenuhr. Die meisten Kinder bringen Material für eine Sanduhr mit. Maestra Bianca, Frau Kretschmer und ich haben alle Hände voll zu tun, um zu helfen, alle Hindernisse zu überwinden. Doch am Ende des Schultages kann man schöne Ergebnisse besichtigen.

Frau Nörenberg, Klasse 2c (2016)